## GS SELLERE

## Mujerse tragó¢7 millones

## ALEJANDRA PORTUGUEZ M.

alejandra.portuguez@lateja.co.cr

**Una guatemalteca** se vio al borde de la muerte después de tener una panzota, pero no por embarazo sino por haberse tragado casi ¢7 millones.

La mujer, de apellido Vásquez y 19 años, escondía en el estómago \$12.800, que en colones vienen siendo 6.940.400.

La chapina llegó el sábado en la



Hay policías vigilando el piso donde está la chapina. ARCHIVOLT

tarde al hospital de Heredia, donde pidió ayuda. Les dijo a los doctores que se había tragado unos óvulos con plata.

Al ver cómo estaba, los médicos la llevaron de inmediato al hospital México, donde la operaron para sacarle el platal.

Trascendió que unos hombres armados quisieron sacar a la mujer del centro médico; sin embargo el OIJ no confirmó esta versión.

Oficiales de la Fuerza Pública custodian la camilla en la que permanece Vásquez porque es sospechosa del delito de legitimación de capitales (lavado).

Este delito es cuando una persona o una empresa esconden ganancias de negocios ilícitos; en muchas ocasiones estos negocios tienen que ver con droga, informó el OLI.

La mujer sigue internada porque está en recuperación.